

またまた やっぱり 今年も

**Super**

**3**

令和7年7月22日  
立川市立第三小学校  
校長 田村聰

## 夏休み第1日目、始まったぞう

ついに始まりました、夏休み。でも、始まりがあれば、いつか終わりもあります。つらいですが、世の中の道理です。永遠はありません。当番、学童くるプレ、今日は図書館開放日であります。子どもの姿もチラホラと。



朝から暑い中、5年生の当番がバケツ稲に水をあげに来ています。ありがとうございます。

日頃の当番活動のおかげで、バケツ稲は順調に育っています。子どもの背の半分を超えていきます。七小のように、立派な水田があるといいのですが。

新潟では雨が降らずに稲の成長に影響が出ているようです。天候はうまくコントロールできません。東京地方は昨日に引き続き、午後雷注意報が出ています。

(4時から6時ごろは嫌だなあ) 9時になると、本日の営業開始です。靴脱いで。



まずは、くるプレの様子からです。



くるプレには過ごし方の基本的なタイムテーブルはありませんが、朝はやっぱり宿題からみたいですね。「午前中の涼しいうちに、勉強してしまいなさい」とよく言われました。(私は断固としてしませんでしたが。8月25日頃から午前・午後ぶっ通して、「集中して」ともいいますよね、取り組んだものです)



こちらは学童の様子です。鉛筆の削り具合から確認して、と。学童でも9時からは学習タイムだそうです。規則正しい生活やねえ。



さいごは、学校図書館開放の様子です。廊下に持ち物を置いて、司書の先生と P T A の図書ボランティアの皆さんにお手伝いをしてくださっています。

この原稿を打ち込んでいる校長室の前を、学校図書館に向かう子どもたちが、次々に通り過ぎていきます。

読書、大事です。「読書百遍、意自ずから通ず」



お待ちかね、お弁当タイムです。学童では今年からお弁当の注文ができるそうです。今日が初お弁当です。本日の午後は、すごい坂を登ったところにある学校まで出張があります。坂の途中で倒れるかもしれません。